

## 小学校、中学校について

### 【ご意見要旨】

新しいみらい平地区に小学校ができ、我家も来年から子どもが通学予定です。しかし、通学路の整備が不足していると感じます。住宅地でもクリニックや保育所のそばは、特に車がすごいスピードで来る所もあるし、曲がり角のミラーも少ない等不安要素が多いです。中学校となると、そもそもその道路は通学路なのか？とってしまう程です・・・

子どもの命にかかわる事なので、きちんと整備してほしいです。

### 【回答要旨】

市では、通学路の安全を確保するため、小中学校の通学路の安全確保に関する取組の方針「通学路交通安全プログラム」を策定し、県及び市、警察、学校、PTAの代表者で構成する通学路安全推進会議において通学路の合同点検などを行っております。

また、この計画に従い、通学路のうち、危険な道路においては、通学路を示す、スクールゾーンと書いた緑色の路面表示、交差点で車の減速を促す赤色のカラー舗装、歩行者の通行帯を示す緑色のカラー舗装など、通学路の安全施設の整備を進めております。

市としましては、通学路の安全対策は大変重要な課題でもありますので、ご指摘のみらい平地区における小中学校の通学路についても、この通学路安全推進会議を通じ危険箇所の把握に努めるとともに、必要な安全対策を実施して参ります。

今後も、道路を利用される皆さまが、より安全に安心して利用する事ができるよう、教育委員会をはじめ関係機関と連携し通学路の安全確保に努めて参ります。

(平成30年 9月回答)